Salamanca

04/05/18

Prensa: Diaria

Tirada: 11.943 Ejemplares Difusión: 9.734 Ejemplares

Página: 13

Sección: LOCAL Valor: 1.026,00 € Área (cm2): 219,0 Ocupación: 23,53 % Documento: 1/1 Autor: A.B. | SALAMANCA Núm. Lectores: 63000



Mesa redonda en la Facultad de Ciencias Sociales. | GUZÓN

'Housing First', un nuevo modelo para dar casa y apoyo social a las personas sin hogar

A.B. | SALAMANCA

'Housing first'. Esta nueva metodología en la que se invierte el orden habitual de la intervención de las personas sin hogar a través de dar una vivienda y apoyo social fue una de las prácticas que se expuso ayer en la Facultad de Ciencias Sociales en un debate que atrajo a los estudiantes de la Universidad de Salamanca.

El trabajador social David Fortuño, técnico de Intervención del Programa Hábitat de RAIS, detalló que esta iniciativa rompe con el tradicional 'modelo escalera' consistente en superar fases para que la persona sin hogar consiga una vivienda independiente. "Nosotros partimos de una vivienda primero con apoyos", detalló. Desde que se inició el programa hace cuatro años hay 200 viviendas de este tipo en todo el país. "Hay territorios como

Madrid que lo cede el organismo público de la vivienda", incide. Aún en Salamanca y Castilla y León no se ha puesto en marcha este programa aunque el objetivo final "es erradicar el sinhogarismo".

La mesa redonda sirvió también para mostrar la realidad de la atención a los 'sintecho'. El director de 'Padre Damián', Antonio Villalón, exigió un "compromiso político firme" para que las cosas cambien "de verdad" y mostró su deseo porque universitarios ayuden a visibilizar las personas sin hogar. "Son jóvenes y motivados", detalló. Por su parte, el responsable del Centro de Emergencia de Cruz Roja, Daniel Gordo, detalló que el perfil mayoritario de personas atendidas oscila entre los 35 y los 50 años y últimamente con problemas de adicciones y enfermedades mentales.